

La adjudicación de explotación será de diez años, prorrogables por la tática por períodos sucesivos de cinco años y con el límite máximo que sea consecuencia de las condiciones a que la concesión se halle sujeta.

Los pliegos se presentarán durante los diez días hábiles siguientes al de la inserción del presente anuncio en este periódico oficial en el Negociado de Obras Públicas de la Secretaría de esta Diputación, de diez a doce horas, reintegradas con póliga del Estado de seis pesetas y timbre provincial de quince pesetas.

La fianza provisional se fija en 40.000 pesetas, y la definitiva en 400.000 pesetas, debiendo constituirse ambas en la Caja Provincial, y en metálico.

La apertura de pliegos se verificará a las doce horas del día hábil siguiente al en que termine el plazo de presentación de proposiciones, en el palacio Provincial, y ante la Mesa nombrada al efecto.

Los concursantes deberán optar también al concurso abierto por el Excmo. Ayuntamiento de la capital para la adjudicación del servicio urbano y suburbano de autobuses para el transporte de viajeros en la ciudad de Castellón de la Plana.

Modelo de proposición

Don mayor de edad vecino de con domicilio en provisto del carnet de identidad vigente número expedido en el día obrando en su propio derecho (o con poder bastante de don que acompaña por separado), con capacidad legal para contratar, y no estando comprendido en ninguna incompatibilidad de las señaladas en los artículos cuarto y quinto del vigente Reglamento de Contratación de 9 de enero de 1953, enterado del anuncio de concurso para la adjudicación de la explotación de la red de trolebuses de la Plana, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día mes año así como del pliego de condiciones que rije el mismo todo lo que acepta expresa, plenamente y sin reserva alguna, se compromete al pago de un canon anual de:

..... pesetas en el primer año.
..... pesetas en el segundo año.
..... pesetas en los sucesivos.

Asimismo, y de modo especial, acepta expresa, plenamente y sin reserva alguna la condición decimoquinta del referido pliego, respondiendo de las obligaciones que contrajere como adjudicatario no sólo con la fianza definitiva, sino con el aval bancario a que se refiere la condición decimoséptima.
(Fecha y firma.)

Castellón de la Plana, 5 de julio de 1961.—El Presidente.—2.822.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de construcción de una carretera de circunvalación entre la plaza de Carlos VII y la del Sagrado Corazón de Jesús, por el Parque de Doña Castiña Iturriza.

Por el presente anuncio se saca a concurso público la contratación de las obras de construcción de una carretera de circunvalación entre las plazas de Carlos VII y la del Sagrado Corazón de Jesús, por el Parque de Doña Castiña Iturriza. Para la validez del contrato que en su día haya de formalizarse se han obtenido las necesarias autorizaciones.

El tipo de licitación asciende a 3.928.077,42 pesetas.

El objeto del contrato habrá de realizarse en el plazo de nueve meses. Los pagos se verificarán mediante certificaciones facultativas, que acrediten su cumplimiento parcial o total. A estos efectos, existe consignación suficiente en el presupuesto de 1961, hasta 1.531.536,47 pesetas, y para el resto se considerará como crédito reconocido a favor del adjudicatario en el próximo ejercicio del año 1962.

Los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas se hallarán de manifiesto en las oficinas de la Sección de Fomento.

Las proposiciones se presentarán en las citadas oficinas, durante las horas de despacho al público, en sobres cerrados, que podrán ser lacrados y precintados, debiendo ajustarse al modelo que se inserta al pie de este anuncio. Se reintegrarán con timbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de dos pesetas.

Los poderes para licitar a nombre de otro habrán de estar bastanteados.

Cada proposición habrá de entregarse con el documento acreditativo de constitución de la garantía provisional, ascendente a 76.561,54 pesetas.

La apertura de las plicas tendrá lugar en la Sala de la Alcaldía, a las doce horas del día siguiente hábil en que termine el plazo de presentación de propuestas, que será el de veinte días hábiles, contados a partir del inmediato posterior al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El proponente a cuyo favor se resolviese la licitación quedará obligado a constituir una garantía definitiva, por importe de 157.123,09 pesetas.

Modelo de proposición

Ilmo. Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Bilbao:

Don vecino de con domicilio en la calle de número piso con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio publicado para tomar parte en el concurso de adjudicación de las obras de construcción de una carretera de circunvalación entre las plazas de Carlos VII y la del Sagrado Corazón de Jesús, por el Parque, se comprometo a tomar a su cargo (las obras, el servicio o el suministro), con estricta sujeción a los pliegos de condiciones, en la suma de (en letra) pesetas.

Bilbao a de de 19.....

Bilbao a 6 de julio de 1961.—El Alcalde.—2.830.

RESOLUCION de la Anteglesia de Guecho por la que se anuncia subasta para contratar las obras de reforma y ampliación de las escuelas de Romo.

Obra: Reforma y ampliación de las escuelas de Romo.
Presupuesto: 1.993.570,98 pesetas.

Planos y pliegos de condiciones: De manifiesto en el Negociado de Fomento.

Plazo de presentación de plicas: Veinte días, a contar de la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Negociado de Fomento del Ayuntamiento, de diez a trece horas.

Garantía provisional: 39.971,53 pesetas.

Garantía definitiva: 79.943,06 pesetas. Tanto la definitiva como la provisional, en metálico o valores públicos.

Lugar, día y hora de apertura de pliegos: Ayuntamiento de Guecho, a las trece horas del día siguiente hábil, una vez transcurridos veinte días de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Modelo de proposición

Don con domicilio en calle se comprometo a la ejecución de las obras de reforma y ampliación de las escuelas de Romo, en la cantidad alzada de pesetas (en letra), de acuerdo con las condiciones, planos y documentación del proyecto.

Guecho, 7 de julio de 1961.—El Alcalde.—2.832.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Suria por la que se anuncia subasta pública para contratar las obras de la primera fase del proyecto de abastecimiento de aguas al grupo de viviendas «San Sebastián».

Se anuncia la celebración de la subasta pública para contratar las obras de la primera fase del proyecto de abastecimiento de aguas al grupo de viviendas «San Sebastián», cuya subasta tendrá lugar el día siguiente hábil de haber transcurrido veinte días, también hábiles, contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid», a las doce horas, en la Casa Consistorial, bajo la Presidencia del señor Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue.

El tipo de la subasta es la cantidad de un millón dieciocho mil seiscientos setenta y tres pesetas (1.018.573 ptas.).

Los licitadores presentarán sus proposiciones, de once a trece horas de los días laborables, en la Secretaría de este Ayuntamiento, con arreglo al modelo que se inserta al final de este anuncio, en pliego cerrado, con la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta para la contratación de las obras de la primera fase del proyecto de abastecimiento de aguas al grupo de viviendas «San Sebastián».

Las proposiciones estarán suscritas por los licitadores o por sus representantes, mediante poder declarado bastante, con arreglo a las vigentes disposiciones; se extenderá en papel timbrado de seis pesetas y se admitirán hasta el día anterior al señalado para la subasta. Para tomar parte en la misma es con-